



El arte de vivir coreano

Un hanok que combina lo típico con lo comfortable



DESDE

Día 1 MADRID/BARCELONA - SEUL

Salida desde España con destino Seúl. Noche a bordo.

Día 2 (Domingo) SEUL

Llegada al aeropuerto de Seúl y recepción por parte del guía que le entregará su billete de autobús

regular (shuttle-sin guía) para llegar al hotel. Resto del día libre.

Alojamiento **NINE TREE PREMIER HOTEL MYEINGDONG**

Día 3 SEUL (Descubrimiento de la megalópolis)

Después del desayuno, encuentro con su guía a las 9,00 hrs en el vestíbulo del hotel. Salida para un día completo de exploración de la capital de Corea del Sur en Jihachul, el metro local. Visita del palacio Gyeongbokgung, este “ brillante palacio de la felicidad “ es uno de los cinco palacios de la dinastía Choson (Joseon) e incluye el Museo del Folklore y su colección de objetos de la vida tradicional coreana. A continuación, visita del Templo de Jogyesa, uno de los más grandes de la ciudad y el centro de la Orden Budista de Jogyejong, que promueve la meditación Zen. Degustación de un delicioso bibimbap para el almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, paseo por el distrito de Bukchon. Este distrito, apodado la “Aldea del Norte”, alberga unas novecientas casas tradicionales coreanas y promete una inmersión cultural única en la antigua Corea. Luego, recorrido por la calle de Insadong que está llena de anticuarios y galerías de arte. A primera hora de la tarde, descubra un espectáculo de entretenimiento increíble en el escenario (Cooking Nanta). Esta comedia no verbal, animada al ritmo de los utensilios de cocina, combina música tradicional, mucho más moderna, y mezcla inteligentemente los géneros de la comedia y el drama.

Alojamiento **NINE TREE PREMIER HOTEL MYEINGDONG**

Día 4 SEUL-GYEONGJU-BUSAN

Después del desayuno, salida con guía en tren KTX (2 hrs) a Gyeongju, la capital espiritual y cultura de Corea. Un recorrido por la ciudad de lo que se conoce como el «Museo sin muros». Esta antigua capital del reino de Shilla fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 2000. Visita del Templo de Bulgusa (UNESCO), a continuación, la gruta de Seokguram (UNESCO). Esta gruta, construida en el siglo VIII en las laderas del monte Toham, contiene una monumental estatua de Buda mirando al mar. Está considerada una obra maestra del arte budista en Extremo Oriente . Almuerzo en un restaurante local. Tras el almuerzo, paseo por el parque de los túmulos, salpicado de 23 tumbas de los gobernantes del reino de Shilla y sus familias, y visita a la tumba del «Caballo Celestial». Durante las excavaciones arqueológicas se descubrieron numerosos tesoros que ahora se exponen. Luego, continuamos visitando las tumbas de Noseo-dong antes de una última parada en el observatorio más antiguo del Lejano Oriente, la torre Cheomseongdae construida en 634, donde los astrónomos reales estudiaron el movimiento de las estrellas y predijeron los eclipses del sol y luna. Por la tarde, traslado en vehículo privado (con guía) a Busan.

Alojamiento **CROWN HARBOUR HOTEL**

Día 5 BUSAN

Después del desayuno, encuentro con su guía y salida para la visita del pueblo cultural de Gamcheon, un antiguo barrio situado en una colina. Aquí, las casas fueron construidas por personas que huían de la guerra, el último enclave durante la Guerra de Corea. Hoy en día, es un pueblo artístico decorado con

murales y esculturas creadas por los residentes. A continuación, paseo por la lonja de pescado de Jagalchi y el mercado internacional, donde se venden todo tipo de productos. Almuerzo en un restaurante local. A primera hora de la tarde, parada en el cementerio del Memorial de las Naciones Unidas, único en el mundo, de hecho, ha sido gestionado por las Naciones Unidas desde 1960. Este sitio rinde homenaje a los 37.895 miembros de las fuerzas de la ONU que murieron en la Guerra de Corea entre 1950 y 1953. Cena y alojamiento.

Alojamiento **CROWN HARBOUR HOTEL**

Día 6 BUSAN-NAMWON

Tras un delicioso desayuno, salida hacia las plantaciones de té de Boseong. Conocidas por su excelente té verde, ofrecen magníficas vistas hasta donde alcanza la vista. Una vez allí, los participantes tienen la oportunidad de sumergirse de lleno en la cultura y tradición del té de Corea del Sur. Almuerzo en restaurante local. A primera hora de la tarde, viaje al famoso bosque de bambú de Damyang. En un entorno natural, en el corazón del silencio y la tranquilidad, pasee entre las inmensas hileras de bambú y descubra la abundancia de la naturaleza. Traslado a Namwon. A primera hora de la tarde, llegará a Namwon y se instalará en uno de los alojamientos más originales del país, un hanok de lujo que combina brillantemente lo típico con lo confortable.

Alojamiento **HANOK**

Día 7-NAMWON-JEONJU-SEÚL

Por la mañana, traslado a Jeonju y visita de la ciudad. Jeonju es conocida sobre todo por su «pueblo tradicional hanok», formado por edificios aún habitables. También es uno de los focos culturales del país, rico en saber hacer y artesanía. A continuación, nos dirigimos al mercado para pasear por los puestos. Para redondear la mañana, visita a un taller de producción de Magkeolli, un alcohol de arroz tradicional coreano. Los participantes podrán degustar esta dulce bebida si lo desean. Almuerzo en restaurante local. A primera hora de la tarde, traslado sin guía en tren KTX (2 horas 40 minutos) a Seúl. A su llegada, traslado al hotel por nuestro representante. El resto del día libre para las últimas compras.

Alojamiento **NINE TREE PREMIER HOTEL MYEINGDONG**

Día 8 SEUL

Acorde al horario de su vuelo internacional, tiempo libre hasta el traslado al aeropuerto de Incheon en autobús (sin guía). Noche a bordo.

Día 9 LLEGADA MADRID/BARCELONA

Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios.

€ | 4437 días

Itinerario

- Vuelos Internacionales en clase especiales con tasas
- Alojamiento en habitaciones dobles o individual en hoteles seleccionados;
- Traslados mencionados para el grupo en vehículo con aire acondicionado; excepto el traslado del aeropuerto al hotel en Seúl (y viceversa) en autobús lanzadera (compartido);
- Guía de habla hispana durante el recorrido, excepto para los traslados de llegada y salida, y el día 5 que son sin guía;
- Billete de segunda clase en el tren KTX Express de Seúl a Gyeongju y Busan-Seúl;
- Todas las visitas mencionadas en el programa;
- Las comidas mencionadas en el programa: (D) para desayunos, (A) para almuerzos y (C) para cenas; en restaurantes cuidadosamente seleccionados;
- 2 botellas de agua al día por persona y toallitas refrescantes;
- Impuestos gubernamentales vigentes (IVA, etc.);
- Grupo máximo de 20 personas.
- Seguro de viaje

VENTAJAS EXCLUSIVAS EN LUNAS DE MIEL

- 10% Descuento en destinos seleccionados
- Facturación en el mostrador de Business de AIR FRANCE KLM en los aeropuertos de MAD/BCN/BIO/PMI/SVQ/VLC/AGP (vuelos operados por Air France y KLM only).UX y HV no están incluidos en esta promoción.
- Skypriority tag en el equipaje facturado
- Fast-track *(si operativo en el aeropuerto de origen)
- Sala VIP *
- Sky priority boarding (embarque prioritario)

Es imprescindible imprimir y presentar el voucher de Air France o KLM, junto con el certificado matrimonial en el mostrador de facturación antes de la salida de su vuelo.

¿Qué incluye?

Salidas garantizadas de Octubre 2024 a Noviembre 2025

Temporada 1

Octubre 19

Noviembre 2

Marzo 29

Abril 5

Octubre 11, 18 (2025)

Noviembre 1 (2025)

Precios por persona en habitación doble 4.914 €

Temporada 2

Abril 19

Mayo 10,24

Junio 7

Septiembre 13,20

Precios por persona en habitación doble 4.658 €

Temporada 3

Junio 21

Julio 5,19

Agosto 2, 23

Precios por persona en habitación doble 4.770 €

Temporada 4

Marzo 15

Precios por persona en habitación doble 4.437 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (335 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

Precio detallado
